

Communiqué de presse

Vendredi 11 février 2022

SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42



Le Palais des Sports aux couleurs de l'épilepsie

Le lundi 14 février, le Palais des sports s'illuminera en violet à l'occasion de la Journée internationale de l'épilepsie. L'année dernière, une centaine de communes de toute taille sur l'ensemble du territoire français ont illuminé leur mairie ou bâtiment public lors de cette journée.

La Journée internationale de l'Épilepsie (International Epilepsy Day) se déroule depuis 2015 le deuxième lundi du mois de février. L'association Épilepsie-France coordonne de nombreuses actions organisées par ses bénévoles. Cette journée a pour objectif de sensibiliser le grand public à cette maladie neurologique chronique qui touche plus de 650 000 personnes en France, dont la moitié ont moins de 10 ans, et 50 millions de personnes dans le monde.

L'épilepsie est en effet méconnue et de nombreux préjugés y sont associés, empêchant trop souvent les personnes concernées d'être prises en considération vis-à-vis des problématiques liées à leur maladie (scolarité, emploi, mobilité...). En octobre dernier, Épilepsie-France a porté la voix des patients en publiant le Manifeste pour la reconnaissance l'épilepsie. Cette maladie neurologique chronique est caractérisée par la récurrence spontanée de crises le plus souvent brèves, imprévisibles, de fréquence et d'intensité variable.



© Sylvain Frappat, Ville de Grenoble 2021